



# 彩北通信

月刊 No. 209  
2024年7月1日発行  
発行元：彩北進学塾  
発行責任者：蓮 克彦

〒366-0827 埼玉県深谷市栄町17-2



TEL 048-575-3291 E-mail: info@saihoku-juku.com

蓮塾長のブログ(彩北日記) ⇒ <https://ameblo.jp/saihoku-sj/>

## 夏休みに向けて

期末テストが終わると夏休みに入るわけですが、中2以下の皆さんにとっては、10月までテストというテストがなくなるわけですが、学校の夏休みの宿題はありますが、それ以外は何もやらなくても済んでしまいます。ところが、夏休みが勉強の転機となる場合が多いです。夏休みが明けたら急にできなくなってしまった、というケースが多々あります。1学期にできなかった部分を1つでも2つでもできるようにして2学期を迎えられるようにしてください。中3生については、言うまでもありませんが、夏休みにどれだけやったかが冬に成果となって表れます。

### ◎名言・一言

同じこと、同じ仕事を、毎日同じ時間にくり返すようにするのである。そうすると、それは間もなく楽にやれるようになる。

ジョン・トッド(牧師)



☆貴方に送る今月のおすすめ☆ 今月のおすすめは、本 です

『シャーロック・ホームズ対伊藤博文 改訂完全版』(角川文庫) 松岡圭祐  
ライオンバッチの滝でモリアーティ教授と戦ったシャーロック・ホームズは、兄マイクロフトの助けを借りて日本へ向かった。イギリスに来ていた際に面識をもった伊藤博文のもとで世話になっていると、日本を訪問していたロシアのニコライ皇太子が、警備中の巡査に斬りつけられ負傷をした。日露の関係を揺るがす一大事件に、ホームズは伊藤博文とともに巻き込まれていく――

### ▼お知らせ▼

- ・ 7月19日(金) 1学期通常授業終了
- ・ 7月20日(土)・22日(月) 学校の宿題お助け講座
- ・ 7月23日(火)～夏期講習



※7月15日(月)海の日は完全休校となります

### ■最近のニュースから■

文部科学省は19日のいじめ防止対策協議会で、「いじめ重大事態」の調査に関する指針改定の素案を示した。調査報告書の標準的な記載項目を示したほか、調査委員会メンバーの中立性・公平性確保の考え方や初動対応の在り方などを整理した。今後、パブリックコメント(意見公募)などを実施した上で改定する。

いじめ防止対策推進法は、いじめで児童生徒が自殺したりするケースを重大事態と定義。学校には文科省や自治体への報告が義務付けられている。

従来の指針は17年に策定された。ただ初動遅れや説明不足により、保護者らとトラブルになるケースがあったことなどから、文科省は改定が必要と判断した。

素案では、学校や教委に平時からの体制構築を要請。保護者と共通理解が図れるよう、調査開始前に行う説明の手順や内容を示した。 2024.6.19 産経新聞

### ▽勉強方法ワンポイントアドバイス▽

#### 夏休み前の学習

夏休みが近づくとつれて気持ち的に緩みがちですが、夏休み前は非常に重要な時期です。「夏休みから頑張ろう」では遅いです。夏休み前にしっかり頑張ったからこそ夏休みの学習につながります。期末テストの復習や1学期の復習をできるだけやって、夏休みを充実させていきましょう。また夏休みの宿題は早めに終わらせましょう!!

### ♪蓮塾長特集(笑)♪

#### 塾長の好きな果物 BEST5

1. さくらんぼ
2. いちご
3. 梨
4. みかん
5. プラム

#### 好きなディズニーキャラクター3選

1. ティモシーマウス
2. チェンドウ
3. チップとデール(特にチップ)